

Ressort: Entertainment

## Polo Hofer: Über Dummheit der Leute könnte man verzweifeln

Bern, 22.07.2015, 13:48 Uhr

**GDN** - Der Schweizer Rockmusiker Polo Hofer findet: "Ob der Dummheit der Leute könnte man schon manchmal verzweifeln." Es gebe viele schlecht informierte Menschen in der Schweiz, sagte er im Interview mit der Wochenzeitung "Die Zeit".

"Die können nicht unterscheiden zwischen Eritrea und Somalia, zwischen Syrien und Tunesien. Die meinen, diese Flüchtlinge hätten es speziell auf die Schweiz abgesehen. Dabei ist das Problem – aus meiner Sicht – unlösbar". Viele Schweizer interessierten sich einfach für nichts: "Die frönen ihrem Konsumismus. Teilweise erleben wir hier eine eigentliche Wohlstandsverwahrlosung", so Hofer. Deshalb fordert er eine massive Erbschaftssteuer für die Schweiz: "Wer nun erbt, kommt zu viel Geld, ohne dafür etwas getan zu haben."

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-57942/polo-hofer-ueber-dummheit-der-leute-koennte-man-verzweifeln.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)